

2024-06-14

Impugna PRI acuerdo de plurinominales

Autor: Eduardo Cedillo

Género: Nota Informativa

<https://www.reforma.com/impugna-pri-acuerdo-de-plurinominales/ar2824890?v=1>

El grupo parlamentario del PRI impugnó el acuerdo del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) que dio más diputados plurinominales a Morena.

El recurso fue interpuesto por Ernesto Alarcón, actual coordinador de la bancada priista y quien quedó fuera del congreso por culpa del acuerdo.

"Cuando se firmó el convenio de candidatura común que fue aprobado en marzo pasado por el propio Instituto, los candidatos tuvieron su tiempo para inconformarse de que fueran postulados por otros partidos y no lo hicieron", dijo el priista.

Alarcón compitió por una diputación en las urnas por Magdalena Contreras, pero perdió y fue inscrito en la lista B como el segundo más votado, sólo detrás de Silvia Sánchez Barrios.

La impugnación fue presentada por el priista en compañía de los legisladores Fausto Zamorano, quien estaba en lista de plurinominales y Jhonatan Colmenares.

"Estamos defendiendo los votos que la ciudadanía nos dio el pasado 2 de junio, esos cientos de miles de votos que la ciudadanía nos dio valen y valen mucho", añadió Alarcón.